



HOSPITAL REGIONAL



EL DOCTOR BARRIENTOS FUE JEFE DEL EQUIPO DE CIRUGÍA DE TÓRAX DEL HOSPITAL REGIONAL HERNÁN HENRÍQUEZ ARAVENA DE TEMUCO Y, MÁS ADELANTE, JEFE DEL SERVICIO DE CIRUGÍA DESDE 2014 HASTA 2023.

Hospital Regional lamenta el fallecimiento del Dr. Luis Fernando Barrientos Cantín

DESTACADO PROFESIONAL. *También fue presidente del Colegio Médico de Chile en La Araucanía.*

Desde el Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco se informó el fallecimiento del Dr. Luis Fernando Barrientos Cantín, médico cirujano del establecimiento y jefe del Servicio de Cirugía hasta el año 2023.

Advirtieron que "su deceso enluta a la comunidad hospitalaria y al ámbito médico regional, dada su destacada trayectoria profesional y su aporte al sistema público de salud".

DESTACADA TRAYECTORIA

El Dr. Barrientos se tituló como Médico Cirujano en la Universidad de Chile el 26 de diciembre de 1980. Inició su carrera en la ciudad de Angol como médico general, donde se desempeñó hasta iniciar su especialización en cirugía entre los años 1987 y 1990 en Temuco. Posteriormente, regresó a Angol para cumplir con su período post-beca. En mayo de 1995 se integró al equipo de cirugía de tórax del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, institución

donde ejerció la mayor parte de su vida profesional. Fue jefe del equipo de cirugía de tórax y, más adelante, jefe del Servicio de Cirugía desde 2014 hasta 2023.

En paralelo, también asumió responsabilidades gremiales como presidente del Colegio Médico de Chile en La Araucanía, promoviendo mejoras en la profesión médica regional.

Su labor fue destacada en el libro "Cirugía en Temuco" del Dr. Manuel Luis Barroso Vásquez, quien lo describió como un profesional con "sentido gregario notable y de servicio público destacado".

Su enfoque se caracterizó por una firme defensa de la salud pública y el acceso equitativo a servicios de calidad para todos los pacientes.

La Dirección del Hospital HHA y su equipo de salud expresan sus condolencias a la familia, colegas y amistades del Dr. Barrientos, reconociendo su valioso legado en el desarrollo del servicio de cirugía y en la formación de nuevos profesionales. ❧